

白川(しらかわ)地区 まちづくり協議会だより

皆さんお元気ですか！

- ・上白木 24世帯
- ・下白木 81世帯
- ・小川 115世帯

白川地区の世帯数(令和6年10月末現在)

毎月各ご家庭にお届けしております!!

◎今回の11月号は『白川地区子ども会特集』です

- ・10月13日(日)子ども神輿
- ・その他、令和6年度の子ども会活動の様子
- ・事務局からのお願い
- ・行事予定はホームページをご覧ください



どうぞお楽しみください!

10/13(日)子ども神輿

本日晴天の中、白川地区白川神社秋季大祭で白川地区子ども会の『子ども神輿』が開催されました。コロナ禍後、今年も昨年に引き続き実施されました。

白木、小川で児童38名(保護者15名)が白木と小川で分かれて元気に威勢よく練り歩きました。歩いたルートは白木は上白木⇒貝下⇒押之尾⇒里、小川は松山⇒今里⇒東条⇒一色⇒今福でした。

たくさんの方に見て頂いて、子どもたちにもたくさん声をかけて頂きました。

小さいお子さんも来てくれて、一緒に神輿を引っ張ったり、「わっしょい」と声を出してくれたり、太鼓をたたいてくれたりと参加してくれました。

子ども会会長廣森亜紗美さんから寄せられたコメントです。

『神輿が通る先々で地域の方にはたくさん声をかけて頂き、本当にありがとうございました。暑い中ではありましたが、皆さんの温かい声援のおかげで子どもたちも最後までやりきる事が出来ました。天候にも恵まれ、最高の神輿日和でした。子どもたちの嬉しそうな顔や楽しそうな顔を見ることができ、大きなトラブルもなく無事に終わられたこと、役員一同安堵の気持ちでいっぱいです。子ども会の皆さん、昨日からの準備を含め、お疲れ様



でした。卒業した中学生の皆さんも手伝ってくれました。有難うございました。』

先日の敬老会に引き続き、三世代の交流の実現!

ご参加いただいた子ども会の皆さん、沿道で迎えていただいた地区住民の皆様ありがとうございました。

★P7~8にも子ども神輿の様子を掲載しています。



子ども会活動今年度前半の活動内容とその様子

- 4/14 (日) 白川子ども会会議開催
- 5/11 (土) 運動会の種目(デカパン競走)の練習とドッチボール
- 5/25 (土) 運動会
- 6/ 1 (土) 白川神社の一斉清掃
- 6/22 (土) ソフトボール
- 7/14 (日) ボードゲーム
- 7/20 (土) ハンドボール
- 9/ 7 (土) ソフトバレー
- 9/22 (日) 敬老会
- 10/13 (日) 子ども神輿!

5/11 (土) 運動会デカパン競走練習とドッチボール



白川地区子ども会特集



白川地区北コミュニティセンター 〒519-0169 三重県亀山市白木町 2813-1 TEL.0595-82-7131

本記事の内容、写真はホームページでもご覧になれます⇒URL;<https://xsshirakawa.xsrv.jp/kameyama-mie/>

発行;白川地区まちづくり協議会 会長;佐野 重雄 編集;明石 浩



5/25(土) 運動会種目「デカパン競走」



6/1(土) 一斉清掃(白川神社)



白川地区子ども会、とても元気です！

白川地区北コミュニティセンター 〒519-0169 三重県亀山市白木町 2813-1 TEL.0595-82-7131

本記事の内容、写真はホームページでもご覧になれます⇒URL: <https://xsshirakawa.xsrv.jp/kameyama-mie/>

発行: 白川地区まちづくり協議会 会長: 佐野 重雄 編集: 明石 浩



6/22(土) 親子でソフトボール



白川地区子ども会特集



白川地区北コミュニティセンター 〒519-0169 三重県亀山市白木町 2813-1 TEL.0595-82-7131

本記事の内容、写真はホームページでもご覧になれます⇒URL;<https://xsshirakawa.xsrv.jp/kameyama-mie/>

発行;白川地区まちづくり協議会 会長;佐野 重雄 編集;明石 浩



7/14 (土) 親子でボードゲーム



7/20 (土) 親子でハンドボール



9/7(土) 親子でソフトバレーボール



9/22(日) 敬老会~三世代交流





心と心でつながる しらかわ 三世代交流！

亀山市市制施行 20周年 おめでとうございます！



10/13 (日) 子ども神輿



白川地区北コミュニティセンター 〒519-0169 三重県亀山市白木町 2813-1 TEL.0595-82-7131
 本記事の内容、写真はホームページでもご覧になれます⇒URL: <https://xsshirakawa.xsrv.jp/kameyama-mie/>
 発行: 白川地区まちづくり協議会 会長: 佐野 重雄 編集: 明石 浩





子ども会会長 廣森亜紗美さんより

年々、スポーツ少年団やクラブチームで入っている子たちが増えてきて、子ども会活動に参加する子どもの数が減っているのが現状です。家でボーッとゲームしているよりは体を動かして少しでも仲間と楽しく触れ合える時間が作れたらと役員皆さん懸命に頑張っています。

毎回毎回、子どもたちが何をすると楽しめるだろうと役員みんなで意見を出しながら、時には子どもたちの意見も取り入れながら工夫をして取り組んでいます。

事務局からのご連絡！

白川まちづくり協議会では4名の事務局員で業務を行っておりますが、高齢化しており、将来に向け、事務局員の育成を図る必要が出て参りました。

白川地区にお住いの方で弊地区のまちづくりにご興味があり、事務局を担当いただける方を探しております。業務の内容は事務局員にてご説明させていただきます。

是非、ご一報をお待ちしております。連絡先は下記電話番号にて承ります。

白川地区北コミュニティセンター 〒519-0169 三重県亀山市白木町 2813-1 TEL.0595-82-7131

本記事の内容、写真はホームページでもご覧になれます⇒URL: <https://xsshirakawa.xsrv.jp/kameyama-mie/>

発行; 白川地区まちづくり協議会 会長; 佐野 重雄 編集; 明石 浩

